

**mazières-en-gâtine**

## Les vœux enthousiastes du sénateur

Le sénateur Jean-Marie Morisset a présenté ses vœux dernièrement à la salle socio-éducative de Mazières-en-Gâtine, face à l'ensemble des responsables de la vie associative du canton et aux élus des douze communes présentes.

### Challenge de taille

Ce sont les cors de chasse de l'association des Sonneurs de trompe du Rallye Saint-Hubert de Clavé qui ont ouvert la cérémonie, en présence d'Emmanuel Gripon, président de la Fédération départementale et régionale de la boulangerie, de Cécile Zaplana, sous-préfète et de Coralie Denoues, conseil-



Le sénateur Jean-Marie Morisset lors de son discours.

lère départementale. Les discours de chacun ont permis de comprendre l'importance et la nécessité de la nouvelle fusion « Val de Gâ-

tine ». Le sénateur Jean-Marie Morisset a manifesté son enthousiasme : « C'est un honneur de rassembler les présidents de nos 141 associations. »

L'ex-président de l'ancienne communauté de communes Pascal Olivier a évoqué les travaux effectués pendant ses neuf années sur le territoire, avec des remerciements pour le travail accompli par le personnel communal et intercommunal. Jean-Pierre Rimbaud, nouveau président de Val de Gâtine, a exprimé l'importance du poste qui lui est confié, son premier objectif étant de trouver un équilibre de proximité mais également un équilibre pour les services et l'accueil des trois sites. Le challenge est de taille mais il compte sur un dynamisme et une vraie cohésion de groupes



**Mazières en Gâtine**